

Granada Hoy

 NOTICIAS

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)

Actualización | miércoles, 11 de mayo de 2005, 06:25

GRANADA

[universidad](#)

La pretensión de eliminar las Humanidades moviliza a 400 alumnos de Filosofía

Profesores y estudiantes se manifestarán contra la reforma que plantea la nueva Ley de Ordenación Educativa de Ética y Filosofía en ESO



A. GONZÁLEZ

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. El nuevo anteproyecto de la Ley Orgánica de Educación (LOE) propone la eliminación de la asignatura de Ética de la ESO y relega la Filosofía a un segundo plano como materia optativa. Esto supondría, según los alumnos de la Facultad de Filosofía y Letras de la [Universidad de Granada](#), una menor oferta de trabajo para los futuros docentes y, por tanto, una menor demanda de dichas licenciaturas "lo que llevará al cierre de numerosas facultades", explican los estudiantes en un manifiesto.

a. vílchez

AFFECTADOS. Estudiantes de la Facultad de Filosofía y Letras conversan en el centro académico.

Profesores, alumnos de Filosofía y de otras titulaciones afectadas se reunirán hoy para determinar las medidas de protesta que van a poner en marcha.

Juan Manuel Pazos, estudiante de cuarto de Filosofía y representante de los alumnos de este Departamento en Granada asegura que la nueva Ley elimina la Filosofía de las Humanidades; hasta tal punto que sólo es obligatoria en la rama de Ciencias Tecnológicas y orientada a la Filosofía de la Ciencia, esto es, al último siglo de la filosofía. "El anteproyecto se basa en la idea de fomentar el sentido crítico del alumno pero, ¿cómo lo van a hacer eliminando una asignatura que se basa en fomentar precisamente ese espíritu crítico entre los alumnos?", se queja el representante de los estudiantes universitarios.

En lugar de la asignatura de Ética, el anteproyecto de la Ley Orgánica de Educación contempla la implantación de la asignatura Educación para la Ciudadanía, materia que será compartida con el Departamento de Historia. Y propone la eliminación en el Bachillerato de Ciencias Sociales, Humanas y en el de Arte de la Filosofía como materia obligatoria.

"Si esta es la educación que el Estado pretende inculcar a las generaciones venideras, generando individuos sin perspectiva crítica ante su realidad, e incluso hacia sí mismo, ¿hacia dónde nos llevarán estas decisiones?", se preguntan los alumnos en el manifiesto elaborado.

En dicho documento instan a los estudiantes, profesores de institutos, investigadores, catedráticos, sindicatos, asociaciones y licenciados que tengan relación con el mundo de la Filosofía a que se unan a su reivindicación para presionar al Gobierno y pedirle que se elimine la aprobación del anteproyecto de la Ley Orgánica de Educación.

En principio, el nuevo anteproyecto, elaborado durante el pasado mes de abril, se convertirá en ley el próximo mes de junio si la presión popular y las reivindicaciones que piensan llevar a cabo los estudiantes de las facultades de Filosofía no lo impiden.

 AGENDA

[Clasificados](#)
[Coches usados](#)
[Cartelera](#)
[Misas y cultos](#)
[Horóscopo](#)
[Tiempo](#)
[Sorteos](#)
[Farmacias](#)
[Transportes](#)
[Efemérides](#)
[Obituario](#)
[Pasatiempos](#)
[Programación](#)

 SERVICIOS

[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Ofertas de ADSL](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)

